

カシオチックニュース

柏尾地区社協だより

Kashiotic News

第24号(令和4年2月)

発行

柏尾地区社会福祉協議会

会長 野尻惠美子

新しい年がスタートしました。今年もよろしくお願ひいたします。



一丸となって

柏尾地区社会福祉協議会 会長 野尻惠美子

新型コロナの感染も、多くの方々の自主防衛や我慢のお陰で少し収束が見えそうです。しかし新たなオミクロン株の動向に気を取られ不安な越年となりました。柏尾地区ハートプラン第4期の策定が完成し、お手元にリーフレットが届いたと思います。是非読んで下さい。

柏尾小学校を地域の軸として、子育てや子ども達の健全育成を支援します。朝夕の学援隊の働きは大きく、中でも下校の見守りは特筆に値するそうです。ありがとうございます。

連合町内会、社会福祉協議会、民生児童委員協議会、スポーツ推進委員、青少年指導員他各団体によるたくさんの行事や催事に参加し、顔見知りになりましょう。“お互い様”で助け合い信頼し合えて益々大好きな柏尾になります様、皆様のお力を貸して下さい。

今年もよろしくお願ひいたします。



次の10年に向けて

柏尾地区連合町内会 会長 斎藤純一

明けましておめでとうございます。

柏尾連合は1990年に発足し2020年に創立30周年を迎えたが、コロナ禍の為記念行事を1年延期することにしました。ところがコロナ禍の収束が見通せないため、残念ながら記念式典のみを本年2月に行う準備を進めています。

過去10年間を振り返ってみると随分多くの出来事がありましたが、これから10年も大きな社会の変化が予想されます。令和5年度中には不動坂交差点に歩道橋が設置される予定ですが、その歩道橋の上から周りを眺めた時にどんな景色が映るのでしょうか？通行する車の多くがEV車になるでしょうが、環境問題や大地震の発生、そして新たな感染症や社会問題など不安な材料にも事欠きません。

こうした不安な状況だからこそ地域活動や社協の福祉支援活動が一層強く求められる現今です。皆さんの更なるご協力ご支援をお願いいたします。



穏やかな年を願って

柏尾地区民生児童委員協議会 会長 斎藤節子

和やかな新年をお迎えのことと思います。一昨年来よりマスク、手洗い、うがいの手放せない生活が続きます。近頃オミクロン株などと言う感染力の強い新しいウイルスも流行ってきてより注意が必要です。罹らないように三密【密閉空間、密集場所、密接場面】を避けましょう。また最近、日本各地で地震が多発し心配なことです。水、食料、トイレ用品などの用意は出来ていますか？一時避難場所、地域防災拠点（柏尾小学校）に全員の収容は出来ません。備蓄品の用意をお願いします。

詐欺事件もまだまだ收まりません。家族間で頻繁に連絡を取り合い被害に遭わないようになります。合言葉などを決めておくのも良いですね。何か困った事がありましたらご連絡ください。よろしくお願ひいたします。どうぞ皆様が健康で無事に穏やかな年を過ごせますようお祈りいたします。

秋の昼食配布

11月11日(木)
柏尾町内会館

今回はお赤飯のお弁当、おかずはいつもの柏尾の玉子焼きと旬のさつま芋の天ぷら、彩りに枝豆を添えました。

一人暮らしの高齢者を対象にした春と秋の昼食会が、コロナ禍で2年開催できず、4回目のお弁当配布になりました。申し込みも増え200食作り、多くの方に美味しかったと喜んでいただきました。

赤飯、天ぷら、玉子焼きのチームに分かれて作業をしました。スタッフは、民生委員、主任児童委員、地域のボランティア、ケアプラザの中南さん、区社協の住原さんでした。



ハートぱっぽ柏尾

毎月第3水曜日 10:00~11:30

柏尾小コミュニティハウスにて
対象：1歳～就園前のお子さんと保護者

感染防止対策をして、親子で遊んだり、季節に合った工作をしたりしています。子育て中の母さんの交流の場ともなっています。～いっしょにあそびましょう！～

10月



11月



12月



10月11月は、柏尾小の4年3組の児童が見学に来て、一緒に遊んだり、お母さん達にインタビューしたりしました。

元旦マラソン 2022年1月1日 9:00スタート



昨年は中止でしたが、今年は恒例の柏尾の元旦マラソンで新年の幕開けがきました。

幼児から大人まで

174名の参加者が、5km、3km、1kmのコースに分かれて、柏尾小学校を目指しました。



第63回お楽しみ会

12月18日(土) 柏尾小コミュニティハウス

①13:00~14:00 (39名参加)

②14:30~15:30 (32名参加)



12月はクリスマスお楽しみ会です。ブルーライトよこはまの曲を使った「チューリップ体操」を、ケアプラザの高橋さんに合わせて行いました。次に折り紙で可愛いクリスマスリースを作りました。最後は恒例のbingoゲーム、楽しいひと時を過ごしました。

①の時間帯では、送迎も行いました。



かしあのこども食堂

毎月第2金曜日、舞岡柏尾地域ケアプラザにて 16:30~19:00 開催、時間を区切って申し込みを受け付けています。

いろいろ
いもうと
いわく



引き続き、多くの方からご寄付やご支援を頂き、誠に有難うございました。

横浜戸塚西ロータリークラブ様、黒田健司様、遠峰隆様、田邊富美枝様、吉永節子様、齋藤純一様、秋山重司郎様、綿貫純一様、秋山仁美様、荒川彰子様、山ノ口亞矢子様、佐藤敏昭様、南部山八様、harepan様、名瀬幼稚園様、和歌山観音山フルーツガーデン様、地球の番人様、横浜労働者福祉協議会様、マルエツ助成金、戸塚区社協ふれあい助成金

餅つき大会 2021年12月12日 11:00~13:00

感染防止に配慮して、校庭に並んでもらい、マスク着用、手指消毒、検温、カード記入をお願いして販売しました。ミックス餅と白餅を各100円で、お一人2パックまで、約600パック完売しました。



☆ この広報誌の発行は、赤い羽根共同募金を財源としています。☆